

## **BUENA ACTUACIÓN DE AINHOA**



Este sábado, 9 de Octubre se ha llevado a cabo el concurso I del campeonato del mundo de Tokio, en el que el equipo español de GAF ha conseguido terminar en la 12ª posición, que garantiza la clasificación individual en los juegos olímpicos de Londres 2012. Este resultado, también asegura la participación de nuestro equipo en el pre-olímpico de enero, en Londres, donde buscará la clasificación con equipo completo para los juegos. Para ello, en este pre-olímpico deberá competir con los ocho equipos que han ocupado las plazas del 9º al 16º puesto, para conseguir cuatro plazas de equipo.

Por su parte, Ainhoa tuvo una gran actuación, en una competición sin fallos, en la que participó en los cuatro aparatos. Desde aquí nuestra ENHORABUENA.